

Romance Dangereuse à Termina

Écrit par Kratos en 2008 pour le Palais de Zelda

Chapitre 1 : La déclaration de Link

Une belle journée commence sur Hyrule. C'est un de ces petits matins d'été, où l'air est frais et pur comme une douce senteur printanière. Baignée par les premiers rayons du soleil, la plaine d'Hyrule s'éveille peu à peu. Les arbres deviennent visibles, les chevaux viennent brouter de la bonne herbe tendre et fraîche. Les squelettes, ayant hanté la contrée toute la nuit, se retirent sous terre en attendant le prochain coucher de soleil. En bref, sur Hyrule, la vie renaît. Tous les habitants de ce magnifique pays s'éveillent lentement et profitent de la douce chaleur matinale... sauf un.

C'était un jeune chevalier qui avait terrassé une créature maléfique nommée Ganon, et l'avait renvoyée dans le Vide Infernal. Trois mois plus tard, il avait empêché un masque maléfique, le Masque de Majora, de détruire la province de Termina en faisant s'écraser une gigantesque Lune. Ce jeune héros était donc rentré chez lui, fatigué de tous ces exploits. Vous l'aurez compris, il s'agissait du Héros du Temps, de celui qui avait défait le voleur du clan Gerudo, qui avait sauvé Termina, il s'agissait de Link. Sept ans s'étaient passés depuis la défaite du diabolique Ganon. En ce petit matin donc, Link s'était éveillé très tôt. Il avait enfilé sa tunique Kokiri, cueilli quelques roses en pleine nuit, et confectionné un gâteau. Sur le gâteau, on pouvait lire : "Pour Malon".

Il était clair que Link cherchait à séduire la jeune fille du Ranch Lon Lon. Cela faisait plusieurs mois que Link la désirait ardemment. Il la retrouvait dans tous ses songes, la voyant aussi belle et avenante qu'une déesse. On pourrait se demander pourquoi Link avait choisi Malon plutôt que Saria, Ruto, Nabooru, ou même Zelda. Certainement lui était-il reconnaissant de lui avoir fourni sa chère jument, mais il devait l'aimer pour une autre raison, bien plus profonde. Laquelle ? Nul ne le sait, nul ne le saura.

Link quitta donc sa demeure de la Forêt Kokiri avec les roses et le gâteau et se rendit à la Plaine d'Hyrule. Une fois sur ces lieux, il sortit son ocarina et appela Epona. La jument arriva, et Link, comme à son habitude, l'enfourcha. En deux claquements de sabots, ils furent au Ranch. Link entra, non sans appréhension, ce qui se comprend aisément. Il n'était même pas sûr que Malon partage ses sentiments. Mais Link aimait trop Malon pour lui cacher son amour plus longtemps. De toute façon, Link avait beaucoup réfléchi. Il aimait tant cette jeune fille qu'il ne pourrait plus vivre sans elle. Si elle refusait de l'épouser, notre chevalier savait que la vie ne serait plus supportable. Il avait donc décidé, en cas de refus de Malon, de se donner la mort.

Link alla voir Malon près de l'enclos des chevaux. Il prit son courage à deux mains, inspira profondément, et se lança.

- Bonjour, Malon.

- Bonjour, Link ! Comment vas-tu ? Tu as l'air nerveux.

- Euh, oui, en fait je...

- Oh, mais ce sont des roses ! Elles sont pour moi ? Oh, Link, comme tu es gentil ! Et ce gâteau ? Il a l'air vraiment appétissant ! Et c'est écrit "Pour Malon" ! Oh, Link, tu n'aurais pas dû...

- En fait, voilà. Je suis venue te parler aujourd'hui pour te poser une question très importante. Je voudrais... savoir... si tu... enfin, si tu... enfin...

- Oui, Link ? Que veux-tu me demander qui te gêne autant ?

- Voilà, Malon. Veux-tu m'épouser ? Je suis fou amoureux de toi. Je ne dors plus depuis des semaines à cause de ton visage d'ange. C'est pour cela que je te demande si tu veux devenir ma femme.

Malon resta un moment interdite par la stupeur. Elle aussi aimait Link. Elle l'aimait de toute son

âme. Elle l'avait toujours aimé, mais elle avait tenté de le cacher, pour ne pas être ridicule aux yeux de l'Hylien. Mais maintenant qu'elle savait que Link aussi l'aimait, elle n'avait plus de raison de se dissimuler.

- Link... Je... Je... Je t'aime aussi ! Je veux t'épouser ! Je veux devenir ta femme ! Je veux que nous vivions ensemble !

- Oh, Malon...

Malon et Link s'étreignirent en pleurant tous deux des larmes de joie. Ils s'aimaient, et quoi de plus beau qu'un couple qui s'aime ? Sur ces entrefaites, Link et Malon décidèrent de fixer la date de leur mariage. Après une courte discussion, il fut décidé que le mariage serait célébré dans une semaine. Il ne restait plus qu'à demander au père de Malon, Talon, s'il acceptait de marier sa fille.

Chapitre 2 : Un papa qui ne voulait que le bonheur de sa fille...

- C'EST HORS DE QUESTION !

- Mais pourquoi ?

- Je refuse que tu te maries avec cet étranger ! Je ne le connais même pas !

- D'abord, ce n'est pas un étranger ! Il nous a aidés à récupérer le Ranch lorsqu'Ingo s'en était emparé ! Et il est très gentil ! De plus, c'est l'homme de ma vie ! Tu ne peux pas t'opposer à la force de l'amour, papa !

- Oh que si, je peux ! Tu épouseras un fermier et tu reprendras le Ranch, est-ce que c'est clair ?

- Je refuse ! J'aime Link ! Et Link m'aime ! Nous nous aimons, et tu ne peux rien y changer !

- Je ne peux peut-être pas faire en sorte que vous vous détestiez, mais je suis ton père, Malon ! Et je t'ordonne d'aller dans ta chambre et de ne plus en bouger jusqu'à nouvel ordre ! Tu m'as entendu ?

Malon fondit en larmes et courut vers sa chambre. Elle pleura toutes les larmes de son corps, puis, épuisée, finit par s'endormir. Vers minuit, son père vint et la regarda dormir. Il regrettait. Il aimait plus que tout au monde sa fille, et ne désirait que son bonheur. Il comprit donc que s'il voulait la rendre heureuse, il devait la laisser se marier avec l'élu de son cœur. C'est pourquoi, aux premières lueurs de l'aube, Talon réveilla sa fille en douceur.

- Malon...

- Oui, papa ?

- J'ai bien réfléchi. Si tu veux partir avec cet homme, c'est que vous vous aimez vraiment. Je ne suis qu'un vieil égoïste borné et trop protecteur.

- Ne dis pas ça, papa ! Je t'ai toujours aimé ! Tes bras m'ont toujours réconfortée... et ta présence m'a toujours rassurée.

- Malon... J'accepte donc que tu te maries avec Link dans une semaine.

- Papa... Je... Je... Je ne sais pas quoi dire.

- Tu n'as rien à dire. Je devrais plutôt m'excuser pour l'attitude que j'ai eue.

- Oh, papa !

Malon se jeta dans les bras de son père, et le serra aussi fort qu'elle put. Ils restèrent de longues minutes ainsi, à s'étreindre l'un l'autre. Puis, Malon se leva et sortit de la maison, suivie par son père. Elle alla chercher un cheval, le monta et prit la route de la plaine.

- Je vais annoncer la bonne nouvelle à Link !

Malon s'éloigna, jusqu'à disparaître complètement.

- Ma petite Malon... Elle a beaucoup grandi.

Chapitre 3 : Chez Zelda

- Bonjour, Link !

- Malon ! Je ne m'attendais pas à te voir aussi tôt !

- Tu sais, dans un ranch, il y a beaucoup de choses à faire, alors on se lève au chant du coq !

- As-tu parlé à ton père de notre mariage ?

- Oui ! Et il a accepté !

- C'est vrai ? Dites-moi que je rêve ! Je vais pouvoir me marier avec celle que je chéris plus que tout !

- Oui, Link. C'est merveilleux, n'est-ce pas ?

- Bien plus que ça, Malon...

Ils restèrent ainsi, à échanger des mots doux, à se cajoler, à se regarder béatement, pendant au moins une demi-heure. Puis Link se leva et se dirigea vers la porte.

- Où vas-tu, Link ?

- Chez Zelda. Je vais l'inviter à nos noces.

- Excellente idée ! Je t'accompagne.

Une heure plus tard, nos deux amoureux étaient arrivés au château. Zelda les accueillit.

- Bonjour, Link ! Bonjour, Malon !

- Bonjour Zelda.

- Qui est-ce qui vous amène de si bon matin, tous les deux ?

- Eh bien voilà. Malon et moi allons nous marier...

- ... Dans une semaine, très exactement.

- Et nous voulions savoir si tu pourrais assister à nos noces.

- Vos... vos noces ?

- Oui ! Notre mariage !

Zelda était abasourdie. Elle avait toujours aimé Link, et lui préférait cette petite allumeuse ! Elle décida que cela ne se passerait pas comme ça. Mais elle fit mine d'approuver la décision de ce traître de Link.

- Je viendrai à vos noces.

- Merci, Zelda ! Eh bien, à dans une semaine !

- C'est cela. A dans une semaine.

Lorsque Link et Malon furent partis, Zelda fit appeler ses gardes.

- Allez immédiatement me chercher Saria, Ruto, et Nabooru. Amenez-les ici.

Chapitre 4 : Les noces d'un chevalier et d'une fermière (et en supplément : les rivaux dans la conquête du cœur de Link)

C'était le grand jour. Aujourd'hui, Link et Malon allaient officialiser leur union. Aujourd'hui, Link et Malon deviendraient mari et femme. Malon avait choisi son père, Talon, comme témoin. Comme les parents de Link étaient disparus, on décida que son témoin serait la princesse Zelda. La cérémonie de mariage eut lieu sous la direction du Roi d'Hyrule. Saria, Ruto, Nabooru, Tingle, Darunia et bien d'autres encore étaient présents. Même le vendeur de masques était là ! Au moment de passer les alliances, Link et Malon échangèrent un regard langoureux. Une fois qu'ils se furent passé la bague au doigt, le Roi d'Hyrule prit la parole.

- Link, chevalier ayant sauvé les terres d'Hyrule, voulez-vous prendre Malon pour femme ?

- Oui, je le veux.

- Malon, fille de Talon, propriétaire du Ranch Lon Lon, voulez-vous prendre Link pour époux ?

- Oui, je le veux.

- Je vous déclare donc unis par les liens sacrés du mariage. Vous pouvez embrasser la mariée.

A ce moment, Link embrassa Malon d'une façon si sincère, si romantique, que cela attisa encore plus la colère de la princesse Zelda.

Malon et Link sortirent, suivis de tous ceux qui avaient assisté au mariage. Rapidement, Saria, Ruto, Nabooru et Zelda se mirent à l'écart et commencèrent à discuter.

- Il faut agir, et vite !

- Ne t'emporte pas, Ruto. Il faut réfléchir à un plan.

- Saria a raison. Nous devons trouver quelque chose d'efficace, qui meurtrira Link au plus profond de lui-même. D'autant plus que c'est moi qu'il doit épouser.

- Tu veux rire, Nabooru ? Link est MON prétendant.

- Faux ! Je suis la compagne de Link. Et ce n'est sûrement pas toi qu'il aime, Saria.

- Taisez-vous ! Je suis de sang royal ! Et s'il y a quelqu'un ici qui mérite d'épouser le Héros du Temps, c'est MOI !

Comme la dispute prenait des proportions assez énormes, et que les invités commençaient à se demander ce qui se passait, nos quatre prétendantes se calmèrent. Néanmoins, Zelda murmura quelques paroles, visiblement remplies d'une haine indescriptible :

- Link... Traître... Félon... Infidèle... Je te ferai payer...

Chapitre 5 : Établissement du plan LinkMalon001

Le lendemain du mariage, nos quatre complices se réunirent au château dans l'intention d'échafauder un plan pour faire payer le prix fort au chevalier adultère.

- On n'a qu'à tuer Malon ! Ce serait rapide et efficace !

- Ça ne va pas, Saria ? On serait recherchées par toutes les polices du pays. Et excuse-moi, mais je n'ai guère envie de passer ma vie comme fugitive.

- Nabooru a raison. De plus, avoir du sang sur les mains est extrêmement déshonorant. A fortiori lorsqu'on est une princesse, comme moi.

- Tu as raison. Mais que faire alors ?

- Moi, je sais. Je vais m'infiltrer dans le Ranch, déposer un peu de poison dans une bouteille de Lait Lon Lon et la poser sur la table à maquillage de Malon. Malon va avoir soif, elle va boire, et puis... adieu Malon !

- Non, c'est trop risqué, Nabooru. Tu n'es pas assez discrète. Pour cette mission, il nous faudrait un véritable professionnel de l'infiltration, comme Solid Snake !

- Mais, c'est vrai, Ruto ! Nous n'avons qu'à faire appel à lui !

- Ça ne marchera pas.

- Et pourquoi, Saria ?

- Eh bien, tout simplement parce que Konami ne voudra jamais nous vendre les droits de Metal Gear Solid !

- Tu as raison. Oublions ce plan.

- Je viens d'avoir une bonne idée. On pourrait peut-être...

Nul n'entendit ce que la princesse raconta à ce moment-là, car Zelda chuchota avec beaucoup de précautions pour ne pas être entendue d'une oreille indiscreète.

- Je crois que c'est une excellente idée. Maintenant, il faut trouver un nom de code pour notre plan.

- Pourquoi pas le plan LinkMalon001 ?

- Oui, c'est vrai que ce nom est assez bien. Le plan LinkMalon001 se déclenchera donc à partir de demain !

Tout le monde approuva cette déclaration de Zelda. Il fut également décidé que pour gagner du temps, Saria, Ruto, et Nabooru passeraient la nuit au château. Sur ce, les quatre jeunes femmes retournèrent dans leurs appartements, attendant impatiemment le lendemain.

Chapitre 6 : Le départ pour Termina

Maintenant que Malon et Link étaient unis, il ne leur restait plus qu'à trouver un endroit où vivre. La maison de Link était trop petite, et Malon n'avait pas voulu que son père les laisse vivre au Ranch, sans doute par gêne. Après mûre réflexion, Malon demanda :

- Et si nous partions vivre dans le pays de Termina ? Il paraît qu'il y a une très jolie ville là-bas, Bourg-Horloge...

- C'est Bourg-Clocher, Malon. Bourg-Clocher.

La demande de Malon inquiétait un peu Link, car Termina telle qu'il la connaissait était une terre plutôt hostile. Mais Link voulait faire plaisir à sa femme. Et puis, il trouvait la ville de Bourg-Clocher magnifique. C'est ainsi que nos deux tourtereaux décidèrent d'aller s'installer à Bourg-Clocher. Évidemment, ils allèrent voir Zelda pour lui dire au revoir.

- Au revoir, Zelda. Malon et moi partons pour Termina.
- Oui, nous allons nous établir dans la ville de Bourg-Clocher. Il paraît qu'elle est très jolie.
Zelda bouillonnait de rage. Elle aussi avait toujours voulu voir Bourg-Clocher, qui plus est avec Link. Mais elle dissimula habilement ses sentiments et dit :

- J'espère que vous serez heureux. Au revoir !

Lorsque Malon et Link furent partis, Zelda convoqua ses trois complices.

- Termina, hein ? Il va falloir modifier notre plan.

- Effectivement. Nabooru, tu vas les suivre discrètement jusqu'à Bourg-Clocher et nous rapporter l'endroit exact où ils se seront installés.

- J'y vais tout de suite, Zelda.

Nabooru sortit du château, sella un cheval, l'enfourcha, et partit vers le Ranch Lon Lon. Une fois arrivée, elle se cacha juste derrière la maison de Malon. Chance pour elle, les jeunes mariés s'apprêtaient à partir.

- Nous n'avons rien oublié ?

- Je ne crois pas, Link. Ton épée, ton bouclier, la photo de papa, quelques bouteilles de Lait Lon Lon...

- Oui, je crois qu'on a tout pris. Eh bien, allons-y !

Ils partirent avec une petite charrette tirée par Epona. Après quelques minutes, Nabooru se mit à les suivre, en prenant soin de toujours conserver une distance de sécurité. C'est ainsi que Link et Malon, deux jeunes mariés heureux de vivre, suivis par une guerrière Gerudo également Sage du Temple de l'Esprit, prirent la route pour Termina. Leur destination : Bourg-Clocher.

Chapitre 7 : Arrivée à Bourg-Clocher : retrouvailles avec de vieux amis

Link et Malon arrivèrent à Bourg-Clocher au petit matin. La ville s'éveillait peu à peu, les habitants reprenaient leurs activités quotidiennes. Link regarda le ciel avec inquiétude. Pas de trace de la Lune. Cela signifiait que durant ces sept ans, personne n'avait posé le Masque de Majora sur son visage. Mais Malon avait d'autres préoccupations :

- Tu ne connaîtrais pas un endroit où l'on pourrait s'installer ?

- Pas encore. Mais j'ai des vieux copains qui pourraient peut-être nous aider.

Link entraîna Malon dans le quartier nord. Ils virent un beau jeune homme d'une quatorzaine d'années portant une casquette tentant d'exploser un ballon avec une sarbacane.

- Il n'a pas changé... Ce doit être le chef du groupe.

Link se dirigea vers le jeune homme.

- Tu es le chef des Bombers, n'est-ce pas ?

- Hein ? Comment tu m'as repéré ? Attends... Cette tunique... Et cette épée... Ce n'est pas possible... Tu ne serais pas...

- Si, c'est bien moi ! Link, le héros ayant sauvé Termina et aussi membre de la Société Secrète des Bombers !

- Vous vous connaissez, tous les deux ?

- Oui. Il y a sept ans, j'ai rejoint leur société lors de mon voyage à Termina. Ils sont très gentils.

Mais tu es plus grand que dans mes souvenirs...

- C'est normal, crevette ! Sept ans se sont écoulés !

- Hum. Visiblement, tes manières n'ont pas changé, même en sept ans... Enfin, passons. Tu ne saurais pas où on pourrait trouver une maison, moi et ma femme ?

- Attends... TA FEMME ?

- Oui, Malon et moi sommes mariés ! Alors, pour revenir à notre problème...

- Hum... Toi et ta femme, vous cherchez une maison, c'est bien ça ?

- Exactement.

- Eh bien, le gérant du Milk-Bar est parti il y a quelques semaines. Il a dit qu'il partait pour une île, l'Île de l'Aurore. Il a également changé de nom. Il s'appelle désormais Terry. Vu que le local est inoccupé, vous pouvez aller y vivre.

- Mais... personne ne l'a repris ?
- Si ! Les Bombers en ont fait l'acquisition ! On avait l'intention d'en faire un second quartier général, mais si tu en as besoin, on te le laisse !
- Merci, chef.
- De rien, crevette !

C'est sur ces mots de remerciement touchants que le couple partit pour l'ancien Milk-Bar. Malon fut aux anges dès qu'elle découvrit la réserve de lait du Ranch Romani qu'il restait dans la cave.

- Avec ça, on n'aura pas à s'inquiéter si on veut boire du lait !

Pendant ce temps, Nabooru les avait suivis. Dès qu'elle eut découvert qu'ils avaient emménagé dans l'ancien Milk-Bar, elle repartit illico pour le château d'Hyrule.

Chapitre 8 : La colère de Nabooru

Nabooru venait d'arriver au château d'Hyrule. Elle se précipita dans la salle du trône, et quand deux gardes tentèrent de l'en empêcher, elle leur décocha quelques coups de poing étonnamment puissants. Elle arriva en trombe près de Zelda et des autres, à tel point qu'elle dut reprendre son souffle.

- Pfff... Pfff...
- Et alors, Nabooru ? Quelles sont les nouvelles ?
- Ils se sont installés dans le quartier est. Leur lieu de domicile est l'ancien Milk-Bar. J'ai vu une fenêtre suffisamment grande pour que l'on puisse s'y glisser. Mais il faudra être vigilant. J'ai remarqué que leur maison est remplie de cartons et d'objets en désordre. Il faudra donc regarder où l'on met les pieds.
- Beau travail, Nabooru. Tu n'es pas la meilleure des guerrières Gerudos pour rien.
- Oh, ce n'était rien. Chez les Gerudo, on apprend à s'infiltrer dans les habitations en CE1.
- Hum. Je comprends maintenant que les Gerudos soient si doués pour voler.
- Qu'est-ce que tu disais, Zelda ?
- Moi ? Rien. Je pensais tout haut.
- Eh bien tu ferais mieux de penser tout bas, Zelda !
- Oublions cette affaire, tu veux bien ? Dans l'immédiat, nous devons passer à la phase 1 de notre plan. Et c'est de nouveau toi qui vas t'en charger, Nabooru.
- Ce n'est pas que cela m'enchant, mais comme nous avons juré de nous aider, je ne vais rien dire...
- Heureuse de voir que tu deviens enfin raisonnable.
- QU'EST-CE QUE TU VIENS DE DIRE ?
- Euh, non, rien...

Nabooru quitta le château, furieuse. Elle monta son cheval, et galopa vers Termina. Zelda s'inquiétait. Elle se demandait si Nabooru n'allait pas la trahir. Elle hurla :

- Nabooru ! Reviens !

Mais Nabooru était déjà loin, et elle n'entendit pas les appels de Zelda. Plus elle approchait de Bourg-Clocher, plus elle forçait l'allure. Elle arriva devant le Milk-Bar vers deux heures du matin. Le quartier était calme, et il n'y avait personne hors des maisons. Elle descendit de cheval, força la fenêtre, et se glissa dans la maison de Link et Malon.

Chapitre 9 : Une nouvelle alarmante ; l'entraînement de Link

Au petit matin, Link s'éveilla. Il avait passé une bonne nuit. Il alla chercher Malon dans son lit, mais ne l'y trouva pas.

- C'est une fermière, elle a l'habitude de se lever tôt... Elle doit être en train de préparer le petit déjeuner.

Link se dirigea vers la cuisine. Pas de trace de Malon.

- Je me demande ce qu'elle fait... Oh ! Je sais ! Elle est sûrement partie en ville acheter à manger ! Je vais l'attendre. Aucune raison de s'affoler.

Link s'assit et prit un petit déjeuner composé de pain et de Lait Lon Lon. Lorsqu'il eut fini, il alla s'allonger pour profiter du soleil qui passait à travers la vitre. Deux heures passèrent. Link commença à s'inquiéter. Il décida de sortir pour aller chercher Malon en ville. Notre chevalier sillonna la ville, entra dans toutes les maisons, posant à chaque fois la même question :

- Vous n'auriez pas vu une jeune femme nommée Malon ?

Mais partout où il allait, on lui répondait par la négative. Finalement, épuisé après quatre heures de recherches intensives, il rentra au Milk-Bar. C'est à ce moment qu'il aperçut un petit mot laissé sur la table :

Link, espèce de traître, si jamais tu veux revoir vivante ta bien-aimée, viens au Marais du Sud, près du Temple de Bois-Cascade demain soir à huit heures. Si tu ne le fais pas, Malon périra.

Le mot était signé :

Ta prétendante légitime.

Lorsque Link eut lu ce billet, son sang ne fit qu'un tour. Qui était le monstre qui avait osé enlever Malon ? Et que signifiait *Ta prétendante légitime* ? Il décida de retrouver le vil personnage qui avait commis cet acte cruel et de lui faire passer l'envie d'enlever les gens. Il alla au Troc en Trop, dans le quartier ouest, et acheta des flèches, des bombes, des potions, afin de pouvoir combattre son mystérieux adversaire de toutes ses forces. C'est ainsi que le Héros du Temps repartit vers de nouvelles aventures, non pour sauver Hyrule ou Termina, mais pour sauver Malon, sa bien-aimée.

Durant toute la journée qui suivit, Link peaufina ses techniques de combat. Il se disait que son adversaire était sûrement un grand guerrier pour oser le provoquer de cette manière. Link améliora donc ses techniques, telle que l'Attaque Cyclone. Il alla même voir le maître d'armes pour lui demander de lui enseigner une technique ultime, qui lui permettrait de vaincre l'adversaire le plus coriace. Le maître d'armes de Bourg-Clocher lui apprit donc l'Estoc Fatal, un coup d'épée rageur si puissant qu'il était capable de briser la pierre. Les habitants de Bourg-Clocher faisaient même la queue pour voir ce chevalier qui combattait avec tant d'acharnement. Les Bombers, le banquier, le gérant du Troc en Trop, le maire, Anju et Kafei ; ils étaient tous là pour assister à ce festival de techniques d'épée. A la fin de la journée, Link, se sentant prêt, révisa une dernière fois son Estoc Fatal et sortit par la porte sud.

Chapitre 10 : Bataille mortelle

A la tombée de la nuit, Link était dans le Temple de Bois-Cascade. Il se dit que son adversaire devait être dans la partie la plus reculée du temple. C'est ainsi que Link se dirigea vers l'ancien repaire d'Odolwa. Il ne s'était pas trompé. Une silhouette emmitouflée dans un manteau épais fait de toile grossière parut devant lui.

- Alors, c'est vous qui avez enlevé Malon...

- Je dois dire que tu me surprends, jeune chevalier. Je ne pensais pas que tu viendrais... Mais il faut croire que ton amour est plus fort que ta raison... Tu es bien téméraire de t'aventurer en ces lieux...

- Assez jacté ! Rendez-moi Malon !

- Si tu veux la revoir, il faudra me vaincre lors d'un duel à l'épée.

- Eh bien, puisqu'il en est ainsi, combattons !

Link se jeta sur son adversaire avec rapidité. Celui-ci ne bougea pas, ce qui intrigua Link. Mais à la toute dernière seconde, il sortit une épée et para le coup de Link. Celui-ci, surpris, fut projeté à terre.

- Argh... Il est rapide !

Le mystérieux agresseur de Link bondit, avant de retomber sur Link, prêt à lui asséner un violent coup d'estoc. Celui-ci fit une roulade et échappa de justesse à l'attaque. Le combat continua, les deux adversaires se neutralisant, jusqu'à ce que Link, à bout de forces, tombe à genoux.

- Cette fois... C'est la fin... Malon... Pardonne-moi...

Et c'est alors que Link eut une image qui lui revint en tête. Il se souvint du jour où il avait échangé ses vœux de mariage. Il avait juré à Malon de l'aimer, jusqu'à la mort.

Le mystérieux adversaire de Link bondit et plongea sur lui. Mais, en puisant dans ses ultimes forces, Link utilisa l'Estoc Fatal et lacéra le bras de son adversaire. Le sang jaillit violemment de la plaie. L'agresseur s'effondra en poussant un hurlement déchirant. Link s'approcha.

- Avant de te tuer, je veux savoir qui tu es...

Link découpa le manteau avec son épée. Quelle ne fut pas sa surprise lorsqu'il découvrit qu'il s'agissait de Nabooru !

- Nabooru ! Alors... c'était toi ! Comment as-tu pu ?

- Link... Pardonne-moi... Ma haine et ma rancœur m'ont aveuglée... Je n'aurais jamais dû... Malon est dans la Vallée Ikana. A présent... je dois mourir...

Nabooru asséna un coup de poing à Link, ce qui le fit tomber. Nabooru s'empara de son épée, et fit appel à ses dernières forces pour se transpercer le ventre d'un coup violent. Elle se figea, avant de retomber au sol.

- Nabooru... Je ne peux pas y croire.

Link sortit du Temple, visiblement très attristé. Il promena son âme en peine jusqu'au Milk-Bar, où il s'endormit.

Chapitre 11 : Souvenirs et révélations

Link avait très mal dormi, hanté par le drame qui venait de se jouer devant ses yeux. Lui aussi aimait beaucoup Nabooru, mais il la considérait comme une amie, rien de plus. Il avait confiance en elle. Il savait qu'elle n'était pas malhonnête. Il se dit que "quelqu'un" l'avait poussée à commettre cet acte.

- J'aurais bien une idée, mais c'est très improbable...

Link se replongea dans ses souvenirs. Sa première rencontre avec Nabooru. Son périple dans le Temple de l'Esprit. Son combat contre Koume et Kotake. Le moment où Nabooru apprit qu'elle était une Sage. Les larmes lui montèrent aux yeux.

- Quand je pense... à tout ce que j'ai traversé... Aux combats que j'ai menés... Aux provinces que j'ai sauvées... Et tout ça... pour me faire trahir par mes propres amis... La vie est injuste...

Link continuait de sangloter. Il se disait que c'était beaucoup trop cruel d'être séparés de ceux que l'on aime, qui plus est à cause de ceux que l'on croit dignes de confiance. Mais soudain, il entendit une voix dans sa tête.

- Link...

Le chevalier aurait reconnu cette voix entre mille. C'était l'esprit de Nabooru qui communiquait par télépathie.

- Nabooru ?

- C'est moi. Je voudrais tout d'abord... m'excuser pour l'acte infâme que j'ai commis. Et ensuite... te dire que je t'ai toujours aimé. J'ai toujours voulu ton bonheur.

- Mais pourquoi as-tu fait ça, alors ?

- J'ai été aveuglée par ma haine. Mais quelqu'un m'a manipulée. Il m'a fait commettre cet acte barbare.

La respiration de Link s'accéléra. Était-ce le moment de vérité ? Le moment où il allait devoir admettre que depuis le début de cette histoire *il savait* ?

- Link... je devine tes pensées. Ne me mens pas. Depuis le début de ce drame, tu sais *qui* te veut du mal.

- Ce n'est pas possible. Pas elle... Elle ne me ferait jamais une chose pareille.

- Link ! Arrête de mentir et arrête de pleurer comme un gamin ! Tu sais parfaitement qui a fait ça ! Tu ne veux pas l'admettre, mais tu le sais ! Tu sais qui a échafaudé ce plan, tu sais qui voulait enlever Malon ! Dis-moi la vérité !

- Alors, c'est donc vrai... Il s'agit bien de Zelda... Je me doutais bien qu'elle était jalouse... Mais à ce point-là...

La voix de Link était un mélange de tristesse, d'accablement, de rage et de remords, ce qui attendrit et fit frissonner à la fois Nabooru. Sa voix se fit plus compatissante.

- Link... Je te comprends. Tu as toujours secouru Zelda, et voilà comment elle te remercie... C'est pitoyable.

Le silence se fit, et il dura de longues minutes. Finalement, Link demanda :

- Où est Malon ?

- Mon Dieu ! Malon ! Je l'avais oubliée ! Je l'ai abandonnée dans l'ancien antre de Skorn ! Les tempêtes de sable sont fréquentes là-bas ! Elle va sûrement être ensevelie ! Link ! Dépêche-toi ! Le temps est compté ! Adieu !

Nabooru rompit la communication. Link bondit hors de son fauteuil, sortit avec son épée et son bouclier, et quitta la ville. Il appela Epona avec son Ocarina et galopa vers la Vallée Ikana. Une fois arrivé, il descendit de cheval, se rua dans le Temple de la Forteresse de Pierre, courut vers la salle de Skorn, et entra.

Chapitre 12 : Retrouvailles dans la tempête : le passé tourmenté de Malon

Link entra dans la salle de Skorn. Une tempête de sable faisait rage. Il hurla :

- Malon ! Où es-tu ? Réponds-moi !

Mais le sable entra dans la bouche de Link, et de plus, il n'entendait rien à cause du vacarme de la tempête. Il avança à tâtons, tout en se protégeant le visage avec sa tunique, qu'il avait enlevée.

Malgré le sable qui lui brûlait la langue, il continuait d'appeler Malon de toutes ses forces. Il continua à avancer. Il n'avait aucune mesure du temps. Il marcha pendant six heures. Puis, à bout de forces, il tomba au sol, inanimé. C'est alors que l'écho d'un faible cri lui parvint.

- Link !

Link se redressa d'un bond. Il hurla :

- Malon !

Un autre cri parvint à ses oreilles.

- Link !

La voix continuait de crier, et Link avançait en direction de cette voix. Il était comme paralysé par le sable, mais il n'abandonnait pas et continuait d'avancer. Il finit par distinguer comme une silhouette. Il se précipita.

- Malon ! Malon !

La silhouette réagit, puisqu'elle se précipita vers Link en hurlant :

- Mon époux ! Mon cher époux !

Ils s'enlacèrent pendant de longues minutes, insouciants des conditions extrêmes qui régnaient.

Finalement, Link entraîna Malon par le bras, et ils se réfugièrent tous deux sous la Tunique Kokiri du chevalier.

- Je suis tellement heureux de t'avoir retrouvée. J'espère que la tempête cessera bientôt.

- Link...

- Oui, Malon ?

- Même si l'on meurt maintenant, ce n'est pas grave. Je suis heureuse d'avoir pu passer mes derniers instants avec toi.

Nos deux tourtereaux s'endormirent, brisés par la fatigue et la tempête de sable.

Quelques heures après, la tempête se calma. Link s'éveilla, encore harassé de sommeil. Mais il savait que lui et Malon devaient partir au plus vite. La tempête pouvait reprendre d'un moment à l'autre.

- Malon ! Malon !

- Quoi ? Laisse-moi dormir un peu, Link !

- On n'a pas le temps ! La tempête va peut-être recommencer ! Allez, lève-toi !

Malon se leva péniblement, et Link l'empoigna par le bras. Malon suivit de son mieux Link, qui accélérât le pas à chaque seconde. Ils coururent ainsi vers la sortie et s'engouffrèrent dans l'étroit passage qui faisait office de porte. Ils eurent beaucoup de chance, car au moment de sortir, une

tempête de sable extrêmement violente débuta.

- Ouf ! On l'a échappé belle ! Tu ne crois pas, Malon ?

Mais la fermière ne répondait pas. Link lui caressa l'épaule. Elle leva vers son mari un regard plein d'amour et de considération.

- Link... Merci de m'avoir sauvée...

- Tu sais, ce n'est rien... N'importe qui en aurait fait autant.

- Je ne pense pas, Link... Même si papa a toujours été très gentil avec moi, il ne s'est jamais vraiment occupé de moi... J'ai dû apprendre à me débrouiller seule... Et je trouvais du réconfort en m'occupant des chevaux... Comme Epona... Tu es la première personne qui me protège, même au péril de sa vie. Link... Je te remercie.

Malon se jeta dans les bras de son époux en pleurant. Link la laissa faire, même s'il était un peu gêné. Finalement, il se releva, lui tendit la main, et dit :

- Allez, viens. On rentre au Milk-Bar.

Malon se releva et ils partirent, silencieux mais très heureux, vers Bourg-Clocher.

Chapitre 13 : Un nouvel incident

Link et Malon se baladaient dans la Plaine Termina en conversant, comme s'il ne s'était jamais rien passé. Link avait conté à Malon l'aide que Nabooru lui avait apporté, et même si au début Malon n'avait rien voulu entendre, elle avait fini par changer d'opinion sur Nabooru.

- Finalement, ce doit être une chouette fille. Qu'est-elle devenue ?

Le visage de Link s'assombrit soudain.

- Elle est... morte.

- Morte ! Comment cela s'est-il produit ?

- Eh bien, lors du combat que j'ai mené contre elle, je lui ai lacéré le bras. J'ai découpé son manteau pour savoir qui était ton ravisseur, et je l'ai découverte. Puis elle m'a asséné un coup de poing très violent. Elle s'est emparée de mon épée, et...

- Qu'y a-t-il ? Parle, Link !

- Elle s'est transpercée le ventre d'un coup puissant. Je n'ai rien pu faire, j'étais encore sonné par son offensive. Quand je l'ai vue, gisant au sol, inanimée, je... je...

- Ne dis rien, Link. Tu voulais l'épargner, mais le sort en a décidé autrement. La vie est cruelle, mais il faut l'accepter telle qu'elle est. Sinon, on n'avance pas.

- Tu as raison... Puis je suis rentré au Milk-Bar, j'ai tenté de m'endormir, et Nabooru m'a contacté par télépathie. Puis, ayant appris que tu étais dans la Vallée Ikana, j'ai volé à la rescousse.

- Tu sais, Link... Je sais ce que ça fait de perdre quelqu'un qui nous est cher. Ma mère est morte alors que j'étais toute jeune. Même si papa a toujours voulu mon bonheur, le soir, dans mon lit, j'éclatais en sanglots très souvent. Je sais ce que ça fait d'être privé de quelqu'un que l'on aime.

Mais... maintenant que tu es là, avec moi... Je ne me sens plus en manque d'amour.

Link, ne sachant trop quoi dire, posa sa tête sur l'épaule de Malon. Ils marchèrent ainsi quelques minutes, quand ils entendirent un bruit de cavalcade au loin. Ils se retournèrent, et virent un nuage de poussière. Un cheval blanc se rua sur eux. Il était chevauché par... Zelda !

- Zelda ! Qu'est-ce que tu fais ici ?

- Tais-toi, espèce de sale petit vendu ! Je suis venue te porter l'estocade finale, le coup qui te meurtrira à tout jamais !

La voix de Zelda fit frémir Link. Elle était pleine de haine et de colère. Zelda se saisit de Malon, la souleva, et disparut sur son cheval. Sans perdre un instant, Link sortit son Ocarina, joua le Chant d'Epona, et monta sur sa fidèle jument. Il galopa, insouciant des limites physiques d'Epona. Seul comptait pour lui la récupération de son épouse. Il galopa, et galopa, poussant Epona à l'extrême limite de l'évanouissement. Il finit par rattraper Zelda, mais celle-ci commanda un dernier effort à son cheval, qui partit à une vitesse telle qu'Epona n'avait absolument aucune chance de rivaliser. Link s'arrêta, éberlué. Il ne comprenait pas comment ce cheval avait pu atteindre une telle vitesse. C'est à ce moment qu'il aperçut un bout de papier laissé par terre.

Je serai dans la Tour de Bourg-Clocher ce soir à minuit précise. Si tu ne viens pas, ton épouse rejoindra l'au-delà. Je suppose que ça ne te ferait pas tellement envie, alors... VIENS !

Cette fois, la rage de Link était à son paroxysme. Il avait une soif de destruction et une haine envers Zelda incommensurables, qui auraient fait frémir le grand Ganondorf lui-même.

- La Tour de Bourg-Clocher... Zelda... Ça va saigner...

Chapitre 14 : La fin de Zelda

Ce soir-là, à minuit, quelqu'un se rendit près de l'entrée de la Tour. Ce n'était pas Link. C'était plutôt une sorte de guerrier invincible et enragé. Il était dans un tel état de fureur qu'à côté de lui, Ganon aurait été un ange. Son signe de la Triforce rayonna devant la porte de la Tour. La porte s'ouvrit.

- Alors comme ça, la porte peut s'ouvrir n'importe quand lorsque quelqu'un possède un fragment de Triforce...

Le chevalier entra lentement. Il se concentra au fur et à mesure qu'il montait les marches. Un rayon de lumière lui apparut. Il pénétra dans le centre du clocher.

- Tu es venu...

- Zelda... Comment as-tu osé... Je vais te faire payer au centuple tous les maux et toutes les avanies que j'ai subis par ta faute !

C'est alors que Link aperçut Malon, ligotée et à genoux. Link se précipita vers elle. Mais Zelda brandit une épée, ce qui le stoppa net.

- Si tu veux récupérer Malon, tu vas devoir me vaincre lors d'un duel à l'épée.

- Ce duel sera la dernière chose que tu feras... Allons-y.

Zelda et Link croisèrent immédiatement le fer. Leurs épées restaient collées l'une à l'autre. Chaque fois que l'un des combattants prenait l'avantage, l'autre ripostait en repoussant son adversaire de toutes ses forces. Le combat dura de longues minutes. Finalement, Zelda tomba à terre. Link en profita pour aller délivrer Malon. Il coupa ses liens, et l'empoigna.

- Partons d'ici !

Ils se précipitèrent vers la sortie. Mais au moment de passer le seuil...

- Je n'en ai pas fini avec vous... Revenez...

Mais Zelda ne pouvait pas se relever. Link s'approcha lentement d'elle. Il leva son épée.

- Link ! Arrête !

C'était la voix de Nabooru.

- Link ! Ce n'est pas à toi de porter le coup de grâce à cette traîtresse. C'est à Malon de le faire. Au fait, ne t'inquiète pas pour Ruto et Saria. Je les ai averties du danger qu'elles couraient si elles restaient près de Zelda, et elles m'ont écoutée. Maintenant, donne ton épée à Malon.

Link fit ce que Nabooru lui avait dit. Il tendit son épée à Malon. Celle-ci s'en saisit. Elle s'avança vers Zelda.

- J'aurais voulu être ton amie... Mais puisque tu ne l'as pas voulu...

Malon ferma les yeux, et planta l'épée dans le cœur de Zelda de toutes ses forces. Celle-ci murmura quelques paroles :

- Je reviendrai... Et ce jour-là... Malon... Tu mourras !

Puis elle se figea complètement. Link pleura. Malon aussi. Ils rentrèrent chez eux, bien attristés.

- Link...

- Malon ?

- Je...

- Tais-toi, s'il te plaît. Je ne suis pas d'humeur à parler.

Malon se tut donc, et s'éloigna de son mari. Elle entendit soudain un violent sanglot. Malon partit sans se retourner, consciente qu'elle devait laisser son mari seul.

Épilogue : La fin d'une aventure, le début d'une autre...

Une semaine avait passée. La vie de nos deux amoureux continuait paisiblement. Même si parfois,

Link avait quelques crises de nerfs, ce qui était compréhensible après ce qu'il venait de vivre, la vie suivait normalement son cours. Ce matin-là, Malon reçut une lettre.

- Tiens ! Une lettre de papa ! Je me demande s'il va bien...

- Tu n'as qu'à la lire !

Malon commença à faire la lecture à haute voix.

- *Ma chère Malon, je suis très malade. Les médecins disent que je n'ai plus beaucoup de temps à vivre. Reviens vite près de moi. Sinon... Je sens que le pire va arriver. Ton cher papa.*

Malon lança un regard horrifié à Link.

- Link... Il faut que...

- N'en dis pas plus. Suis-moi.

Link entraîna Malon hors de la ville. Il joua le Chant d'Epona, et la jument arriva. Les mariés montèrent sur elle, et galopèrent vers Hyrule. C'est ainsi qu'une nouvelle aventure commença pour Link et Malon.

Blablas et remerciements :

Parce qu'une fic, comme tout ce que l'homme fait sur notre planète, ne se construit pas lorsqu'on est seul, voici la liste de tous ceux qui ont joué un rôle dans cette histoire :

- Dieu, pour m'avoir donné la vie

- Mon ordinateur, qui m'a permis d'écrire cette fic (non, c'est vrai ?)

- Toute ma famille, qui m'a soutenu et encouragé dans mon travail de rédaction

- Mes super copains David et Robert, qui m'ont permis de me détendre un peu entre deux chapitres avec quelques franches rigolades

- Ariane, webmaster de ce merveilleux site qu'est le Palais de Zelda, pour m'avoir publié

- Shigeru Miyamoto, pour avoir créé ce merveilleux univers qu'est celui de The Legend of Zelda

Et puis il y a tous les autres, citons en vrac mes amis Guillaume, Julien et Lucas, ma cafetière Senseo, le logiciel Microsoft Office Word 2003, les spaghettis bolognaises de mon cher papa, le hachis parmentier de mon cher papa, les bisous de ma chère maman, les frites de la cantine, les brownies de la cantine, les glaces aux trois chocolats avec pépites de nougatine (j'en vois qui salivent dans le fond), France-Info et leurs infos qui passent en boucle, The Legend of Zelda : Ocarina of Time, les vidéos de Super Smash Bros. Brawl, l'équipe de France de football qui me fait rire quand elle joue, Malon, Link, Zelda, Nabooru...

Je suis sûr que j'en ai oublié, et je m'en excuse par avance.

MERCI A TOUS !

Malins que vous êtes, vous aurez deviné que cette fic aura une suite ! Elle s'intitulera probablement "Malon et la Mort". Attention ! Ce n'est qu'une idée ! Il n'est donc pas sûr qu'elle portera ce nom-là ! Cette fic sera certainement plus sombre que celle-ci ! A bientôt !

FIN !

Ce texte a été proposé au "Palais de Zelda" par son auteur, "Kratos". Les droits d'auteur (copyright) lui appartiennent.